
In merito alle notizie apparse sulla stampa l’Assessore alla Agricoltura della
Provincia di Pistoia Antonio Abenante rilascia la seguente dichiarazione:

“La Provincia di Pistoia ha presentato una proposta tecnica alla Conferenza
Programmatica della Valdinievole nel luglio scorso.

Su quella proposta il Presidente della Conferenza ha invitato i Sindaci ad
avanzare proposte integrative e/o alternative entro il 30 Settembre.

Le proposte compresa quella citata sulla stampa sono giunte fra il 25 ed il 30
Settembre e sono attualmente oggetto di valutazione da parte degli organi tecnici
della Provincia alfine di predisporre il materiale per la discussione dello schema in
una prossima riunione della Conferenza Programmatica della Valdinievole.

Il metodo di lavoro intrapreso dalla Provincia è finalizzato a costruire insieme
ai Comuni una proposta definitiva, ed a valorizzare il ruolo istituzionale della
Conferenza Programmatica come luogo di confronto fra gli Enti e di programmazione
comune del territorio.

Non si comprende pertanto quanto apparso sulla stampa, vista soprattutto la
fase intermedia di confronto tuttora aperta.

Senza entrare nel merito delle soluzioni tecniche si ritiene doveroso ribadire gli
obbiettivi che si intendono perseguire alfine di migliorare l’assetto della viabilità del
comprensorio:
- Gerarchizzazione della viabilità per rendere più veloci e funzionali i collegamenti

interni
- Miglioramento dei collegamenti con Lucca e Pistoia attraverso l’adeguamento

della statale Lucchese, con l’Empolese attraverso la soluzione progettuale già
indicata nel protocollo d’ intesa siglato tra la Provincia ed il Comune di
Monsummano e con l’ individuazione di un nuovo collegamento con la
Camporcioni e la nuova Lucchese verso Pistoia.

- Realizzazione di un nuovo collegamento con Altopascio e la nuova viabilità verso
il basso Valdarno e la Lucchesia.

- Valorizzazione del ruolo di asse principale di collegamento con le grandi
infrastrutture (porto, aereoporti di Pisa e Firenze, nord e sud del Paese) della A11
attraverso il decongestionamento del casello autostradale di Montecatini.

E’ quindi evidente la disponibilità a discutere in modo aperto, ma bisogna
essere consapevoli che è necessario, per dare una soluzione definitiva, avere, da parte
di tutti, una visione comprensoriale complessiva al di là ed oltre i confini comunali ” .

Assessore Antonio Abenante

Pistoia 13 ottobre 2000
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